



Antrag

| | | | | | |
|--|--------------------|--------------------------|--------------|--------------------------|----------------------------------|
| Vorlage: AT/0111/2023 | | Datum: 21.08.2023 | | | |
| | | | | | |
| Verfasser: | 05-Ratsfraktion FW | | | Az.: | |
| Betreff: | | | | | |
| Antrag FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Ein weithin sichtbares Wahrzeichen wird 50: Fernmeldeturm Koblenz | | | | | |
| Gremienweg: | | | | | |
| 14.09.2023 | Stadtrat | <input type="checkbox"/> | einstimmig | <input type="checkbox"/> | mehrheitl. |
| | | <input type="checkbox"/> | abgelehnt | <input type="checkbox"/> | Kenntnis |
| | | <input type="checkbox"/> | verwiesen | <input type="checkbox"/> | vertagt |
| | | <input type="checkbox"/> | Enthaltungen | <input type="checkbox"/> | Gegenstimmen |
| | TOP | | öffentlich | | ohne BE abgesetzt geändert |

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt das Jubiläum „50 Jahre Fernmeldeturm Koblenz“ entsprechend zu würdigen.

Begründung:

Der von 1974 bis 1976 als vertikale Kragarmkonstruktion gebaute Fernmeldeturm wird mithin 50 Jahre alt. Am 16. April 1974 erfolgte der Spatenstich, das Richtfest konnte am 13. Dezember 1975 gefeiert werden.

Der Fernmeldeturm Koblenz ist in der Geschichte der Telekommunikation von Bedeutung und das technische Bauwerk und die damit verbundene Historie sollte gewürdigt werden.

Der Funkturm befindet sich im Eigentum der Deutsche Funkturm GmbH (DFMG) – einer Tochtergesellschaft der Deutsche Telekom AG. Wohlmöglich lässt sich mit dem Eigentümer eine Vermarktung des Jubiläums publikumswirksam organisieren.